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Kleine Anfrage: 22 Jahre Parkplatzfrieden – wo stehen wir heute? 

Sehr geehrter Herr Stadtpräsident 

Sehr geehrte Damen und Herren Stadträte 

Im Jahr 1999 unterzeichneten 50 Vertreterinnen und Vertreter aus Politik, Verbänden, 

Wirtschaftsförderung und Verwaltung im Rahmen der Arbeitsgruppe «Runder Tisch 

Parkraumplanung» eine neue städtische Parkraumpolitik. Man einigte sich darauf, das 

Parkplatzangebot in der Altstadt parallel mit dem Entstehen neuer Parkhäuser abzubauen. 

2014 forderte die AL Schaffhausen mit einer von 1’000 Personen unterzeichnete Petition die 

Umsetzung dieses sogenannten «Parkplatzfriedens». Der Stadtrat kam in seiner Antwort zum 

Fazit, dass die von der AL genannten Plätze schrittweise und unter Einbezug der Bevölkerung 

weiterentwickelt werden, dies innerhalb der Zeitspanne von 2015 bis 2017. Doch heute sind 

wir noch weit von diesem Ziel entfernt. 

Ich danke dem Stadtrat im Voraus um Beantwortung folgender Fragen: 

1) Welche Bedeutung hat der «Parkplatzfrieden» für den Stadtrat und für wie verbindlich

erachtet er die darin festgelegten Ziele?

2) Wie und bis wann gedenkt der Stadtrat die damals getroffene Vereinbarung doch noch

umzusetzen (Aufhebung oberirdischer öffentlicher Autoparkplätze in der Altstadt)?

3) Warum wurde die Neugestaltung der innerstädtischen Plätze nicht gemäss der

Stellungnahme des Stadtrates vom 30. September 2014 in Angriff genommen?

4) Wann wird die Aufwertung der folgenden Plätze realisiert?

• Vor dem Haberhaus / Neustadt

• Kirchhofplatzareal

• Neugestaltung bei Kantonalbank / Rest. Schützenstube

• Münsterplatz

• Walther Bringolf Platz (siehe auch überwiesenes Postulat Lacher 2019)

5) Welche Massnahmen wurden bereits geprüft, um die Auslastung in den Parkhäusern

zu erhöhen (z.B. Preiserhöhung oberirdischer öffentlicher Parkplätze oder

Preisreduktion in den privaten Parkhäusern)?

Besten Dank und sonnige Grüsse 

Daniela Furter 

Grosser Stadtrat
E 27.01.2022
Nr. 4


